



Presseinformation: Porträt Kerstin Heuer, Gründerin und Geschäftsführerin

## **Eine Frau, die zupackt**

*„Wir brauchen in Zukunft mehr Tatkraft und Gründergeist, um die Herausforderungen der Zukunft zu meistern. Dafür setzen wir bei Futurepreneur einen ersten Impuls.“*

Kerstin Heuer ist Gründerin und Geschäftsführerin von Futurepreneur. Sie war – freiberuflich und angestellt – 18 Jahre lang Beraterin für skandinavische Kommunikationskunden, sieben Jahre Beraterin für Startups und KMUs in der Krise sowie punktuell auch in der Gründungsforschung tätig. Sie studierte Germanistik und Skandinavistik in Kiel, Freiburg und Stockholm.

Der Weg zur Gründung von Futurepreneur begann 2009, als Kerstin Heuer an der Untersuchung „Neue Handlungspotenziale zur Erhöhung von Zahl und Qualität nachhaltiger Unternehmensgründungen in Deutschland“ im Auftrag des Bundesministeriums für Wirtschaft und Technologie beteiligt war. Dabei wurde das seit 1999 erfolgreich erprobte schwedische Programm „Sommerunternehmer“ als zukunftsweisend identifiziert – es dient bis heute als methodische Grundlage von Futurepreneur.

Basis des Ansatzes ist das Erkennen und Bewusstwerden des eigenen Erfahrungs-, Kreativitäts- Ressourcen- und Kompetenzschatzes sowie Stimulierung unternehmerischer Eigeninitiative. Der zentrale Baustein ist dabei das eigene Tun. Unternehmensgeist wird nicht in einem Planspiel gelernt, sondern in der Realität erfahren. „Aus dem Ausprobieren heraus reflektieren die Futurepreneure ihr Handeln, formen es noch einmal neu und testen das Ergebnis in der Praxis“, fasst Kerstin Heuer zusammen.

Das Entdecken des Programms, ihre Erfahrungen aus Unternehmensberatung, eigener Selbständigkeit, ihre Kenntnis der schwedischen Bildungslandschaft und der Begleitung von drei eigenen Töchtern in Deutschland mündeten schließlich 2012 in der Gründung von Futurepreneur e.V.

„Deutschland braucht solch ein praxisnahes Entrepreneurship-Training“, so Kerstin Heuer. „Damit können Jugendliche entdecken, dass Zupacken Spaß macht und sie weiterbringt. Unabhängig von Schulnoten und sozialem Hintergrund lernen sie, dass sie mit ihren Fähigkeiten und Kompetenzen selbstwirksam eine Menge erreichen können - insbesondere, ihr Leben und ihre Arbeit zu gestalten. Wir brauchen möglichst viele Futurepreneure, die als verantwortliche Mitglieder der Gesellschaft neue Lösungen für die Herausforderungen der Zukunft finden.“

Das Sozialunternehmen hat seinen Sitz in Hamburg, strategischer Partner ist seit 2017 die Prof. Otto Beisheim Stiftung, lokale Projekte werden seit Gründung von lokalen Stiftungen, Unternehmen und Einzelpersonen spendenfinanziert.



Kontakt:

Kerstin Heuer  
Bernadottestr. 8  
22763 Hamburg

T +49 40 24183974

M +49 177 8046686

[kerstin.heuer@futurepreneur.de](mailto:kerstin.heuer@futurepreneur.de)

[www.futurepreneur.de](http://www.futurepreneur.de)